

8. Februar 2012

Postulat

von Markus Knauss (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei einer Umgestaltung des Utoquais ein durchgehender abgesetzter Radstreifen in beide Richtungen realisiert werden kann.

Begründung

Die heute bestehende Veloführung entlang dem See führt immer wieder zu Konflikten mit Fussgängerinnen und Fussgängern. Deshalb ist es wünschenswert, dass entlang des Utoquais in beide Richtungen ein abgesetzter Radstreifen realisiert werden kann.

Antrag auf Behandlung zusammen mit der Weisung 2001/323

M. Vucuss